

Sainte Marie Reine

Le 22 août nous fêtons Sainte Marie Reine. Avec saint Josémaria nous contemplons la scène de son couronnement: " Sois-en totalement assuré:la Mère de Dieu, "Reine du Ciel et du Monde" est bel et bien notre Mère.

19/08/2014

Tu es toute belle et en toi il n'y a pas de tache. — Tu es un jardin bien clos, ma sœur, ma fiancée, un jardin bien clos, une source scellée. — *Veni :*

coronaberis. — Viens : Tu seras couronnée (Ct 4, 7. 12. 8).

Si toi et moi en avions eu le pouvoir, nous l'aurions aussi faite Reine et Souveraine de toute la création.

Un grand signe apparut dans le ciel : une femme avec une couronne de douze étoiles sur la tête. — Revêtue du soleil. — La lune à ses pieds (Ap 12, 1). Marie, Vierge sans tache, a réparé la chute d'Ève : et elle écrase de son talon immaculé la tête du serpent infernal. Fille de Dieu, Mère de Dieu, Épouse de Dieu.

Le Père, le Fils et le Saint-Esprit la couronnent en tant qu'Impératrice de l'univers.

Et les anges, ses sujets, lui rendent hommage..., et les patriarches, les prophètes et les apôtres..., et les martyrs, les confesseurs, les vierges et tous les saints..., et tous les pécheurs, et toi et moi.

Saint Rosaire. Cinquième mystère glorieux

Il est juste que le Père, le Fils et le Saint-Esprit couronnent la Sainte Vierge en tant que Reine et Souveraine de toute la création. Profites-en et avec une audace filiale, rejoins cette fête au Ciel. Quant à moi, je couronne la Mère de Dieu et ma Mère de mes misères purifiées puisque je n'ai ni pierres précieuses ni vertus. N'hésite pas à en faire autant!

Forge, 285

La Maternité divine de Marie est la racine de toutes les perfections et de tous les priviléges qui la concernent. C'est à ce titre qu'elle fut conçue immaculée et qu'elle est pleine de grâce, toujours vierge, qu'elle est montée corps et âme aux cieux, a été couronnée en tant que Reine de toute la création, par dessus les anges et les saints. Dieu seul est au-dessus d'Elle.

La Très Sainte Vierge, en tant que Mère de Dieu, a, en un certain sens, une dignité infinie, découlant du bien infini qu'est Dieu. Il n'y a aucun danger d'exagérer là-dessus. Nous n'approfondirons jamais assez ce mystère ineffable. Nous ne pourrons jamais remercier suffisamment Notre Mère de nous avoir accordé cette familiarité avec la Très Sainte Trinité.

Amis de Dieu, 276

« Sois-en tout à fait assuré : c'est la Mère de Dieu, la Reine du Ciel et du Monde que nous avons pour Mère »

Forge, 273

Ô ma Souveraine, Mère de Dieu et ma Mère, je ne tiens pour rien au monde à ce que tu ne sois plus la Souveraine et l'impératrice de toute la création.

Forge, 376

Elle intercède

Sainte Marie, telle que l'Église l'invoque, Reine de la paix. Aussi, lorsque ton âme, l'ambiance familiale ou professionnelle viennent à s'agiter, ainsi que la coexistence sociale ou parmi les peuples, n'aies de cesse de l'invoquer à ce titre

Regina pacis, ora pro nobis! — Reine de la paix, priez pour nous ! As-tu essayé au moins lorsque tu perds ton calme. Tu seras surpris de son efficacité immédiate.

Sillon, 874

Lorsque ton cœur sera sec, que tu ne sauras plus que dire, aie recours à la Sainte Vierge avec confiance. Dis-lui : Ma Mère immaculée, intercède pour moi. Si tu l'invoques avec foi, Elle fera que tu goûtes de la proximité de Dieu, en pleine sécheresse.

Sillon, 695

Si notre foi est faible, ayons recours à Marie. Saint Jean rapporte que c'est à cause du miracle des noces de Cana que le Christ fit à la demande de sa Mère que ses disciples crurent en lui. Notre Mère intercède toujours auprès de son Fils pour qu'il nous entoure et se montre de sorte que nous puissions professer : Tu es le Fils de Dieu.

Amis de Dieu 285

Soyez audacieux. Vous comptez sur l'aide de Marie, *Regina apostolorum*. Or Notre Mère, tout en se comportant comme une Mère, sait placer ses enfants devant leurs responsabilités précises. (...). Beaucoup de conversions, de décisions de se livrer au service de Dieu ont été précédées d'une rencontre avec Marie, Notre Dame a cultivé les désirs de chercher son fils, elle a activé maternellement les inquiétudes de l'âme, elle a fait que l'on souhaite un changement,

une vie nouvelle. Et voilà que le « Faites ce qu'il vous dira » est devenu une réalité dans le don amoureux de nous-mêmes, dans cette vocation chrétienne qui éclaire depuis lors toute notre vie personnelle.

Quand le Christ passe, 149.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/sainte-marie-reine/> (22/01/2026)